

La solidarité existe encore à Baillet-en-France



La solidarité n'est pas un vain mot. Pour les enfants de l'école Henri Boiscommun et les Eclaireurs de Baillet-en-France, il n'est même pas ringard. Ce mot a pour eux tout son sens. Ils l'ont prouvé !

. Les élèves de la classe de CM2 de l'école Henri Boiscommun se sont mobilisés lors de la collecte JPA pour que des petits copains puissent partir en vacances, ils ont ainsi récolté 355.74€ battant ainsi le record départemental détenu par les Eclaireuses et Eclaireurs de France de Baillet qui lors de la quête sur la voie publique avaient rapporté 238.26€.

La campagne 2012 de solidarité et de citoyenneté de la « Jeunesse au Plein Air » est donc une réussite à Baillet-en-France.

Serge Lavisse
Trésorier JPA95

Compte rendu des élèves CLARA et NOEMIE

Comment nous avons récolté les sous pour les J.P.A ?

Au milieu de la journée, nous étions en train de travailler quand le maître nous a parlé des J.P.A.

Il nous a expliqué que les J.P.A est une association qui emmène les enfants en vacances.

Alors, il nous a donné des timbres que nous allons vendre 2€ l'unité. Nous devons les vendre dans notre résidence, à côté de chez nous où dans le quartier.

Chacun pouvait se mettre avec une autre personne pour les vendre.

Quand nous avons récolté de l'argent pour les J .P.A nous les donnons à notre maître.

Au fur et à mesure que nous donnions de l'argent la cagnotte se remplissait très vite.

Le directeur des J .P.A est venu nous annoncer que le montant s'élève à 355,74€

Nous sommes très content d'avoir participé à cette collecte pour la bonne cause.